



奉仕しよう
みんなの
人生を豊かに
するために

WEEKLY REPORT

No.3039 2022年6月13日

事務所 ひたちなか市海門町二丁目8-13 ひたちなか商工会議所那珂湊支所内
 TEL.029(263)7811 例会日 毎週月曜日 12:30
 FAX.029(263)6859 例会場 藤屋ホテル（当面の間）
 URL : <http://www.nakaminato-rc.com/>

- 四つのテスト**
 The Four-Way Test
 言行はこれに照らしてから
 Of the things we think, say or do
1. 真実かどうか
 Is it the TRUTH ?
 2. みんなに公平か
 Is it FAIR to all concerned ?
 3. 好意と友情を深めるか
 Will it build GOOD WILL and BETTER FRIENDSHIP ?
 4. みんなのためになるかどうか
 Will it be BENEFICIAL to all concerned ?

★点鐘

根本 博 会長

国歌斉唱

ロータリーソング「奉仕の理想」

司会:遊座文郎SAA

★ビジター紹介

根本 博 会長

鶴田 一郎様 (土浦RC)



は中央につぼみを持ったような苗も見られましたのでホッとしました。ですがまだ200株が残っています。現在は私の自宅に保管していますが、成長が良いですね。どんどん伸びていきます。この残り200株何とか皆さんのが手で今期中に植栽出来れば良いなと思っています。今期中6月はあと2週間ぐらいしかありませんが、検討していきたいと思います。

★出席報告

岡田 勝	委員長
会員数	24名
出席者	15名
欠席者	9名
出席免除者	1名
メーキャップ	10名
出席率	108.6%

★会長挨拶

根本 博 会長

5月30日にはまぎくの植栽を第一小学校の児童と一緒にやりました。植栽後、雨とかもあって水やりのこととか本当に助かりました。昨日ちょっと様子を見に行きましたら、ほとんどの苗が元気に育っていました。中に

★ 委員会報告
ニコニコボックス委員会

岡田 勝 委員長
鶴田 一郎様（土浦RC）



★ 一年を振り返って
会員組織委員会

川崎 誠 委員長



本年度はコロナ禍ということもあって、ほぼ委員会活動も出来なかつた様な感じです。特に何をやったという記憶がありません。ただ地区の集まりに一回行ったと思います。

会員増強・職業分類・会員選考委員会
鹿志村吉信 委員長



会員増強はこういった時期ですのでなかなか望めなかつたのですが、先日ちょっとしたきっかけから入会される方が出て来まして、ちょっと手続きが前後してしまいましたので、多分7月1日付けで入会という形になる

と思います。ということで、本年度にはカウントされませんが増強1名ということです。

ロータリー情報委員会
根本 隆 委員長



ロータリーの友からの情報を皆さんにご紹介したいと思って本年度スタートしたのですが、初めの3~4ヶ月はやれたのですが、それからはさほど皆さんにお伝え出来るような記事も見当たらず、尻切れトンボのような形になってしまいました。それを反省して1年を振り返りたいと思います。以上です。

クラブ管理運営委員会
常盤 昌敬 委員長



今期はコロナということ、また自分自身もなかなか例会に出席できなかつたこともあります。クラブ管理運営として活動が出来たかというと決してそうではないと思います。次々年度は会長を仰せつかっていますので、そこで挽回したいと思います。

職業奉仕委員会
安達 良司 委員長

日常生活の中で、自身や家族の命を守るために、同時にオミクロン株の感染改題防止のために新しい生活様式を実践し、接触自粛を求められている現在であります。職業奉仕月間の1月に職場訪問を予定してました。安全を十分に配慮した上で計画しておりましたが、コロナの急拡大によりまして残念ながら中止ということにさせていただきました。



日も早く効果的な治療薬が開発されまして、通常の生活が出来ますよう願っています。来期の同委員長の継続ということです。コロナも収束の兆しが出て来ましたので、今後また変わっていくのかなと思っています。是非とも来期は、川崎会長の平磯保育園、職場訪問をさせていただきたいと思います。以上です。

社会奉仕委員会
藤咲 久光 委員長



今年度は大きな行事がございました。阿字ヶ浦の海岸清掃「茨城海岸美化プロジェクト」です。大勢県内からも集まりまして、我がクラブでは保育園の園児・ご父兄の皆様方のご協力もあり、分区内地域最大の参加人数でした。またオープニングセレモニーでの保育園児の和太鼓演奏は参加者から絶賛されました。個々に会員皆様方、参加いただきました皆様方に深く感謝申し上げます。また5月に実施しましたはまざく植栽も、お陰様で順調に実施出来ましたのでありがとうございました。会長からもありましたがあと残り200株、杭入れよりははまざくの方がずっと楽ですので、年度内に実現したいと思います。一年間ありがとうございました。

国際奉仕委員会

川崎 通夫 委員長
今月6月28日に勝田クラブ、ひたちなかクラブそして湊クラブで、合同の国際奉仕委員会をやるということで連絡がありました。来年度は黒澤利勝委員長ですので連絡しておき



ました。来年度も「やさしい日本語」の支援の件で話し合いをもたれるそうです。一年間を振り返ってみると、みなと屋さんで6月に日本語講座を開催し、今年度になって勝田の「ふあみりいこらぼ」での講座にもリモートで参加させて頂きました。この3クラブ合同事業も、当クラブの大事な事業として長くやっていきたいと思っています。

会場監督 (S A A)
遊座 文郎 S A A



今年は会場が商工会議所と藤屋ホテルさんということで交互にやって参りましたが、今年度で商工会議所は使用出来なくなりましたので、藤屋ホテルさんがメインの会場ということになっております。今年度根本会長が終わりのソングの復活ということで、お話しありましたが、できる限り終わりのソングをやるようにいたしました。やはり最後にソングをやりますと会が締まる感じがしまして復活して良かったと思っております。食事の時の音楽を流すというのは次年度も続けてやって頂きたいと思います。

1年を振り返って
根本 博 会長

お陰様をもちましてあと一回、新旧役員歓送迎会を残すのみとなりました。それで根本12日に予定されていた「茨城海岸美化プロジェクト」9月26日と両日とも延期となり、11月3日に三度目の正直、で無事実施されました。本クラブは会員の方17名と家族の方が8

名、平磯保育園の園児、保護者、保護師の皆さんが80余名、合計100人を超す大変多くの参加者され、第2・第5分区合同ではありましたが、大きな人数で出来たということは本当に嬉しく思っています。園児の和太鼓がやはり皆さんの印象には一番強かったと思いますが、他クラブからも「太鼓良かったね」という声が聞こえてきました。伊藤ガバナー補佐からもその時の写真送っていただきましたので、皆さんにあとでお配りできるのではないかと思います。

あとは後期の記憶にも新しい「はまぎくの植栽」ですか。これが湊一小の3年生46名と共に出来た事、ハラハラし通しでしたけれど本当に良かったと思っています。天候にも恵まれ、現在はまぎくはすくすくと育っています。出来ればこの例会の後に見に行っていただけるとか、たまには水やりにいっていただけるとか、協力していただければ更に成長していくのではないかと思いますので、これか

らもよろしくお願ひ申し上げます。

それから偶然と言つては失礼なんですが、先週の例会で講師にお招きした磯崎満さん、卓話の後のお礼の最後に「ロータリーはいかがですか」とお誘いしたところ、即答で「入ります」という返事が頂けました。皆さん拍手喝采で、何かとてもいい感じだったのは久しぶりのことだと思いました。で、今期一人増強だと思ったのですが、残念ながら会費の関係で次年度の入会ということになりました。簡単で申し訳ないのですが、1年を振り返ってということでの話しあは終わりにしたいと思います。1年間本当に有り難うございました。

金子 明夫 幹事

時間もありませんのでただ一言、つたない幹事で大変申し訳ございませんでした。皆さんに支えられてなんとかやってこられました。1年間本当に有り難うございました。

2020年6月18日



NAKAMINATO ROTARY CLUB

WEEKLY REPORT

No.3040
2022年6月13日

